

LE TROISIÈME CONGRÈS DES AIRES MARINES PROTÉGÉES A AJACCIO

Une conférence mondiale pour la protection des territoires marins

L'actualité

MARITIME
SNCM : histoires d'argent !

P.3



POLITIQUE
Gilles Simeoni

P.4

AGRICULTURE
Les enjeux de la PAC en Corse

P.2



Rassemblant tous les acteurs du secteur maritime dans le monde, le congrès international des aires marines protégées (IMPAC3) s'est déroulé du 21 au 27 octobre à Marseille et Ajaccio.

PROTÉGER. Avec cette troisième édition, Ajaccio a été les 26 et 27 octobre, la capitale internationale de la préservation de la faune et de la flore aquatique. Organismes publics de gestion et de planification, d'institutions de recherche, d'organisations non gouvernementales, de communautés côtières et îliennes, et d'industries du secteur maritime : pêche, pose de câbles, exploitation minière, transport maritime, tourisme, recherche... C'est bel et bien

l'ensemble des acteurs qui étaient présents à Ajaccio avec un seul et même objectif, le renforcement de la protection des océans : « *L'objectif du congrès IMPAC3 est d'arriver à un accord pour protéger 10 % des océans d'ici 2020, comme le demande la Conférence sur la diversité biologique (CDB). Le congrès a été également l'occasion de mesurer le chemin parcouru et fixer les grandes orientations qui permettront d'atteindre cet objectif. La plupart des organisations internationales ont déjà mis en place des programmes ambitieux et volontaires pour la protection et la connaissance des écosystèmes marins, des aires marines protégées et de leurs territoires connexes. IMPAC3 leur a permis d'en présenter les résultats, de sorte que les participants puissent en tirer des enseignements pour améliorer les projets existants et à venir.* »

Une belle occasion de mutualiser les connaissances et les savoir-faire liés à la planification

et à la gestion des Aires Marines Protégées. Paul Giacobbi, le Président du Conseil Exécutif et Président du Conseil d'Administration de l'Agence des Aires Marines Protégées, l'entité organisatrice de ce congrès, a appelé la communauté internationale, à renforcer les partenariats, à intégrer la notion d'une économie basée sur l'écologie de la mer.

De nombreuses personnalités ont participé à la conférence interministérielle d' Ajaccio, Philippe Martin, Jayanthi Natarajan (Inde), Pierre Hélé (Cameroun), Erdogan Bayraktar, (Turquie), ou encore l'ancien Premier ministre, Michel Rocard mais aussi de grandes organisations internationales telles que le Secrétariat de la Convention pour la diversité biologique, le Programme des Nations unies sur l'environnement (PNUE) ou encore la Division du droit de la mer des Nations unies (DOALOS), la Banque mondiale et son Partenariat mondial pour les océans (GPO).

ANNONCES LEGALES :

fax. 04 95 38 76 57
email: al@lepetitbastiais.com
infoline: Sandrine au 04 95 58 70 52

